
中井門（北西の門）
よりお入りください

★新たな防火規制の導入について
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まちづくり構想 の実現に向けた取り組みを検討します

上落合東部地区

　地域の皆様には、日頃より上落合東部まちづくりの会の活動にご協力いただきありがとう

ございます。まちづくりの会では、災害に強い安全・安心なまちの実現を目指して、地区の

問題点を解決するための必要な取り組みを『まちづくり構想』として取りまとめたところです。

第８回まちづくりの会では、『まちづくり構想』の実現に向け、具体的な取り組みについて検

討していきます。あわせて、構想に位置付けられた「新たな防火規制」の導入について、新宿

区が説明会を開催します。

【発行】上落合東部まちづくりの会　　　　　

　　　 新宿区都市計画部 景観･まちづくり課

　地区全体の不燃化を進め、安全・安心なまちとしていくために「新たな防火規制区域」

への指定を進めていきます。指定後に建替える場合は、準防火地域であっても、「耐火建築物・

準耐火建築物等」となり、規制が強化されます。

落合第二小学校　落合第二小学校　落二ルーム落二ルーム　 　 
（上落合 2-10-23）

平成 30 年平成 30 年 1010 月 2020 日（土）（土）

【第１部】午後２時～

【第２部】午後３時３０分～

第８回まちづくりの会第８回まちづくりの会

新たな防火規制の導入新たな防火規制の導入
に向けた説明会に向けた説明会（新宿区）（新宿区）

日
付

場
所

内
容

上落合東部まちづくりの会の範囲

『
』
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初めての方もご参加いただけます！
当日は直接会場にお越しください
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＜現状と課題＞＜現状と課題＞
・車いす利用者が落合中央公園内の広場まで
  スロープで行くのは大変
・落二小の近くに空き家がある

＜アイデア＞＜アイデア＞
・避難場所を整備する
・空き家のチェック
・緊急時に利用できる備蓄や設備等の確認

避難場所等への案内板の設置避難場所等への案内板の設置 避難場所 ・避難所 ・避難経路の点検避難場所 ・避難所 ・避難経路の点検

その他の取り組みその他の取り組み災害時の高齢者や乳幼児世帯 ・外国人への支援災害時の高齢者や乳幼児世帯 ・外国人への支援

＜現状と課題＞＜現状と課題＞
・町会の掲示板には掲示物が多く空きがない
・夜間に文字が読めないと
  案内板の機能として不十分

＜アイデア＞＜アイデア＞
・町会掲示板を改修して案内板を設置
・複数の言語で案内板を作成

＜現状と課題＞＜現状と課題＞
・外国人への支援のイメージがつかない
・言葉が通じない外国人に、ゴミ出し等の
  ルールの説明ができない

＜アイデア＞＜アイデア＞
・地区内の日本語学校に協力を相談してみる
・外国語がわかる人のネットワークを築く

＜現状と課題＞＜現状と課題＞
・狭い道路に面する狭小敷地では建替え
  しづらいため、対策が必要
・防災資機材の使い方等の周知が必要

＜アイデア＞＜アイデア＞
・ブロック塀を除去し、生け垣やフェンスに
  すると良い
・建替えが困難なところでは、転居先探しの
  手助けが必要

■お問合せ先

新宿区 都市計画部 景観 ・ まちづくり課 （高松、 鈴木、 川上）

〒160-8484 新宿区歌舞伎町 1-4-1 本庁舎８階

電話 ： 03-5273-3569( 直通 ) FAX ： 03-3209-9227

こちらから上落合
東部まちづくりの
情報 （新宿区HP）
がご覧になれます

区長提言を行いました！

第７回まちづくりの会を実施しました！（平成 30 年 6月 30 日）

　まちづくりの会は、平成 30 年 8 月 20 日

に『まちづくり構想』を区長へ提出しました。

当日は、まちづくりの会から新井代表と幹事

である長谷川さん、大関さん、瀬沼さんの

４名が出席し、現状の課題や今後の取り組み

について話しました。

　第７回まちづくりの会には、計 1６名

の方にご参加いただきました。当日は 2

グループに分かれ、『まちづくり構想』の

内容についての最終確認と、今後の取り

組みについての意見交換を行いました。
『まちづくり構想』 の最終確認 今後の取り組みについての

意見交換

区長提言の様子
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